

MAGAZINE

Menuju Masyarakat Sejahtera, Bupati Eka Putra Bina Penerima Manfaat PKH

Joni Hermanto - TANAHDATAR.MAGZ.CO.ID

Jun 8, 2023 - 06:46



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Tekad mensejahterakan masyarakat terkhusus penerima manfaat Program Keluarga Harapan (PKH) di Tanah Datar, Bupati Kabupaten Tanah Datar Eka Putra, SE, MM lakukan pembinaan terhadap masyarakat Nagari Talang Tangah dan Nagari Sungai Tarab Kecamatan Sungai Tarab yang terdata dalam Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS), Selasa (06/06/23).

Hal ini dilakukan Bupati Eka Putra agar masyarakat penerima manfaat PKH ini dapat keluar dari DTKS karena sudah sejahtera dan tergolong mampu, sehingga tidak lagi layak menerima bantuan sosial dan penerima manfaat PKH terus berkurang di Tanah Datar.

“Kita berharap setiap tahun DTKS penerima manfaat PKH terus berkurang, berbagai upaya dilakukan, program unggulan dilahirkan guna membantu masyarakat terhindar dari himpitan ekonomi,” ucap Bupati Eka Putra.

Dikatakan Bupati Eka Putra guna meningkatkan ekonomi masyarakat di Tanah Datar, pemerintah daerah berinovasi melahirkan program unggulan seperti membajak sawah gratis (Bombastis) yaitu progul dibidang pertanian untuk membantu petani meringankan biaya produksi, progul kuota pupuk bersubsidi, asuransi tani, perbaikan jaringan irigasi dan asuransi ternak.

“Agar masyarakat terhindar dari jeratan rentenir, pemerintah daerah menggandeng Bank Nagari dengan mahirkan progul makan rendang yaitu pinjaman modal usaha tanpa agunan dan tiada bunga pula, sehingga ekonomi masyarakat akan tumbuh dan masyarakat sejahtera meningkat dan penerima manfaat PKH terus berkurang,” ujarnya.

Progul lain juga disampaikannya yaitu Satu Nagari Satu Event, Satu Rumah Satu Hafizh/Hafizah dimana bagi yang hafizh 30 juz akan mendapat reward seperti gratis biaya kuliah hingga selesai, reward umroh dan lain-lain serta berbagai program lainnya seperti dibidang infrastruktur untuk menunjang ekonomi daerah.

Hal senada juga disampaikan Kepala Dinas Sosial PP dan PA Afrizon, dimana pembinaan PKH ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat penerima manfaat PKH dan memanfaatkan berbagai progul yang dicetus pemerintah daerah sehingga dari tahun ketahun DTKS PKH terus berkurang, dimana selama ini penerima manfaat kedepanya diharapkan sudah membantu masyarakat lain yang masih memerlukan bantuan.

Dikatakan Afrizon, PKH ini bertujuan untuk meningkatkan taraf hidup keluarga penerima manfaat melalui akses layanan pendidikan, kesehatan dan kesejahteraan sosial, mengurangi beban pengeluaran dan meningkatkan pendapatan keluarga miskin dan rentan, menciptakan perubahan perilaku kemandirian keluarga penerima manfaat dan mengurangi kemiskinan dan kesenjangan sosial.

Untuk DTKS PKH di Tanah Datar sudah jauh menurun bahkan hampir 2000 orang, hal ini menandakan perekonomian masyarakat terus membaik sehingga banyak PKH yang mengundurkan diri.

Untuk penerima manfaat PKH di Nagari Talang Tengah disampaikannya sebanyak 228 orang dan Nagari Sungai Tarab sebanyak 286 orang dan itu turun dari tahun sebelumnya.

Turut hadir saat pembinaan PKH tersebut Camat Sungai Tarab Miza Azis, Kabid Rehabilitasi Perlindungan dan Jaminan Sosial Dinsos PP dan PA Mashuri Maiza, Wali Nagari Talang Tengah, Wali Nagari Sungai Tarab, Pendamping PKH dan jug Tokoh Masyarakat. **(JH)**